

LA.RE.TER S.p.A.
Via Occhiobello, 732
45024 Fiesso Umbertino
Italie

A l'attention de Monsieur GATTO

Maxéville, le 05/08/2020

Dossier suivi par: Manon GOURIET - + 33 3 83 50 23 65

Objet: Renouvellement d'ACS / ACS renewal

Monsieur,

En novembre 2019, vous avez déposé au laboratoire une demande de renouvellement pour votre ACS référencée **15 MAT NY 135** relative à votre produit **Tube PVC Pression EN1452** valide jusqu'en juillet 2020.

In November 2019, you submitted to our laboratory a file to prepare the renewal of your ACS 15 MAT NY 135 regarding your product Tube PVC Pression EN1452 which is valid until July 2020.

Je vous informe que ce renouvellement est en cours au sein de notre service. L'étude de composition chimique est terminée. Les substances constitutives de votre produit sont citées dans les listes positives de référence reprises dans la circulaire DGS/VS4 n° 2000/232 du 27 Avril 2000. Les essais de migration débuteront prochainement.

I inform you that this renewal is in progress at our department. The chemical composition assessment is completed and all substances of this product are in compliance with the positive lists included in the Circular DGS/VS4 n° 2000/232 dated 27th April 2000. Migration tests will start soon.

Comme indiqué dans la circulaire du 27 avril 2000, « il appartient à chaque détenteur d'ACS de prendre contact avec l'un des laboratoires habilités 6 mois avant la date d'expiration de son ACS en vue de sa demande de renouvellement. Après la date d'expiration de son ACS, le matériau, s'il a fait l'objet d'une demande de renouvellement reste inclus dans la liste assorti d'un astérisque signalant que l'ACS est en cours de renouvellement. La durée nécessaire au renouvellement de l'ACS ne peut excéder 12 mois. »

As indicated in the Circular of 27 April 2000, "it is the responsibility of each ACS holder to contact one of the laboratories authorized 6 months before the expiration date of his ACS for his ACS renewal. After the expiration date of his ACS, the material, if it is subject to a request of renewal remains included in the list with an asterisk which notifies that the ACS is being renewed. The time necessary for the ACS renewal may not exceed 12 months.

Par conséquent, votre produit reste inclus dans la liste des produits ayant obtenu une ACS jusqu'en **janvier 2021**.

*Consequently, your product remains included in the list of ACS until **January 2021**.*

Restant à votre disposition pour tout complément d'information, je vous prie d'agréer, Monsieur, l'expression de mes salutations distinguées.

Please do not hesitate to contact us if you require any further information.

Yours faithfully.

Emilie BAILLY

Responsable Technique
/ Technical Manager

